
１年Ａ組学級通信碇ヶ関中学校
1 8 1 2 2 2 金 第４７号/ / ( )
発行者 今年を漢字一文字
で表すと｢忙｣の菊地貴幸。

を見たかった菊地すばらしい全校発表会
。 ，19日 火 に｢総合的な学習の時間｣の全校発表会が行われました 我が( )

1 からは，6チームが発表しました。学年発表会の反省をもとに，バージA
ョンアップした発表はとてもすばらしいものでした。と，山本先生はおっ
しゃっていました。実はこの日，事情があって 理由は情けなくてちょっ(

。 。と言えませんが･･･ １年生の発表を見られませんでした とても残念です)
生活ノートに書かれた感想をいくつか紹介します。

■1年の発表が一番よかったかも 安里沙 ■総合の発表は直前にな( )
ったらすごく緊張しました 明梨 ■司会をやって，かまないででき( )
たのでよかった 大生 ■総合の発表をちゃんとやれた 美穂 ■緊( ) ( )
張して早口になった 麻衣 ■上手にできた･ 美里 ■全校の前で( ) ( )

発表するとなると，とても緊張して足がふるえました 瑠衣 ■発表( )
( )うまくいって良かった～ひとまず安心？ 若菜

２学期終了そして冬休み･･･
かった２学期も今日で終わりです。色々ありましたね。新人戦，関長

， ， ， ， ， ， ，中祭 遠足 生徒会選挙 職場体験 期末テスト 球技大会 全校発表会
そして，三者面談。楽しかったこと，悲しかったこと，悔しかったこと，
泣いたこと，うれしかったこと，色々ありました。今学期，我が１年Ａ組
は確実に「全進」しました。３学期は１年間の締めくくりの学期です。更
に「全進」できるように，冬休みは元気よく過ごしてほしいと思います。

■菊地貴幸35才のつぶやき■□□□ 冬休みの主な予定 □□□
今週，三者面談を行いました。始まりの時間が遅くなっ1 7 日/ ( ) 県室内陸上大会 弘前市民体育館( )

た方もあり，大変申し訳ございませんでした。この場を借り1 9 火 出校日 午前9時出校/ ( )
てお詫び申し上げます。さて，話題の中心はやはり学習のこ※宿題をやって，持ってくること

。 ， ， 。1 12 金 ～14 日/ ( ) ( ) 県中体連スキー競技 百沢( ) とでした 数学が･･･ 英語が･･･ という声が多かったです

冬休みの宿題をしっかりやって，３学期に臨んで下さいね。1 15 月 ３学期始業式，課題テスト/ ( )
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